

2学年通信

新宮町立新宮東中学校
令和7年5月9日 第18号
文責:江頭 俊輔

[ゴールデンウィークが終わりました！]

あっという間にゴールデンウィークが終わりました。4月から新しい環境での怒濤の生活を送ってきたと思うので、少しでもゆっくりできていれば嬉しいです。心のエネルギーをしっかり蓄えることができたと思うので、これからは体育会学習や1か月後に迫った定期考査への学習に精一杯取り組みましょう。

[ブロックスローガンを確認しましょう！]

さて、昇降口付近に体育会学習に向けたブロックスローガンが掲示されていることに気づいていますか？（右写真）3年生のリーダーが一所懸命に考えて創ったスローガンです。私はこのスローガンを創ること自体がとても好きです。スローガンは行事の前に、「行事の最中や行事が終わった後の姿」をイメージして創ることが一般的です。自分のことだけではなく、自分の所属する集団のことをこんなに考えることができると考えるだけで、愛に満ちていると感じます。こんなに愛が込められているメッセージをしっかりと理解しない訳にはいきません。是非、スローガンとその思いを受け取りましょう。



群青（ぐんじょう）

一人一人の個性を結集させ、お互いの魅力を引き出すブロックにしたいという想いが込められている。

千志万紅（せんしばんこう）

一人一人の個性が出て、熱い赤色の思いが花のように咲き乱れてほしいという想いと一人一人の志に断固たる決意と覚悟をもって取り組んでほしいという想いが込められている。

緑閃（りょくせん）

体育会での各競遊の瞬間や日々の黙働掃除などの行事でも日常生活でも緑ブロックとして輝くことができるようにならうという想いが込められている。

光聖（こうしょう）

一人一人が光り輝き、勇ましく、お互いがお互いを尊敬し合えるようになりたいという想いが込められている。

[誰かの【大切】を、私の【大切】に！]

みなさんは、「来年は私達が主役だ！」と思って、今年度の体育会に臨んでほしいと何度も伝えています。2年生は3年生が築き上げた伝統や文化を受け継ぐ立場です。私は「受け継ぐ」ためには、誰かの【大切】を、私の【大切】にすることがポイントだと考えています。誰かが大切にしていることに気づき、自分も大切にしたいと思うことからはじめましょう。だからこそ、まずはブロックのスローガンを大切にしてほしいです。冒頭に触れたことを繰り返しますが、3年生のリーダーが大切に作ったものです。一緒にそれぞれのスローガンを大切にして、体育会学習に臨みましょう！